

## **Projekt: Gender**

Liebe Eltern und Kinder,

unser nächstes Projekt der coolen Kids umfasst die eigene Persönlichkeit der Kinder.

**„Weine nicht, ein Indianer kennt keinen Schmerz!“**

**„Dürfen Jungs mit Puppen spielen?“**

**„Dürfen Mädchen Maler werden?“**

**Gibt es eigentlich ein „typisch“ für Mädchen oder für Jungen?**

Unser Ziel ist es, zu zeigen, dass jedes Kind einzigartig ist und dass das auch gut ist.

Wir möchten mit den Kindern die Unterschiede zwischen Mädchen und Jungen besprechen. Mit dem Projekt werden wir auf die einzelnen Bedürfnisse, Wünsche, Anregungen, Gefühls- und Gedankenwelt der Kinder eingehen.

Das Projekt soll jedes Kind stabilisieren zu sich, seinem Körper und zu der eigenen Persönlichkeit zu stehen.

Mädchen und Jungen sind sehr unterschiedlich aber doch auch ziemlich gleich, auch wenn einem das vielleicht nicht sofort auffällt. Und genau darum geht es in unserem Projekt, ein stärkeres zusammen halten zwischen Mädchen und Jungs, ohne irgendein ausgrenzen durch Sätze wie: "Du darfst nicht mitspielen, du bist ein Mädchen, oder aber auch andersherum: "Du bist ein Junge, mit dir wollen wir nicht spielen."

Unser Ziel ist es auch, dass wir ein Klischeedenken aus den Köpfen bekommen.

Schauen Sie sich in den folgenden Wochen die Aufgaben an und unterstützen die Kinder dabei!!!